

Von: kronsteiner wilma [mailto:wk1904@utanet.at]
Gesendet: Donnerstag, 17. April 2008 14:25
An: office@kuzdas.at
Betreff: Wilma hier

Liebe Helga, lieber Siegfried,

zu allererst muss ich mich entschuldigen, dass ich mich so lange nicht gemeldet habe und für die Putzflüssigkeit noch nicht bei euch bedankt habe, was schulde ich euch? - A B E R

ich wohne nicht in Höflein und schon gar nicht im Winter, da komme ich nur sporadisch hinaus.

Wenn ihr mir also etwas sendet, bitte bitte an die Mariahilferstr. 66/9 in 1070 Wien.

Daher kann ich euch auch nicht mehr zu den Kundentagen besuchen - A B E R mit Mitte Mai bin ich erst einmal für längere Zeit in Wien und dann

KOMME ICH EUCH GANZ SICHER BESUCHEN.

MEIN Wintergarten ist NATÜRLICH der schönste - ICH habe große Freude damit,

gestern hatte ich Bekannte draußen zu Besuch und auch die waren ganz begeistert davon.

Das war eine GANZ GUTE IDEE, dass Siegfried mir damals unbedingt diesen

Wintergarten „eingeredet“ hat. Habe auch in meinem Auto hinten oben 2 große Prospekte

von „Wintergärten KUZDAS“ liegen - vielleicht sieht es doch der eine oder andere.

Noch schöne 2 Kundentage, ganz herzliche Grüße - mit lieben Grüßen - auf bald Wilma

